

Une histoire fleurie de Vienne

Madame le Docteur Andrea Pach, utilisatrice de QUANTEC® avec son propre cabinet à Vienne (Autriche), utilise son appareil avec succès auprès de ses patients.

Elle est désormais également membre de QUANTEC- CONSULTING®, ce qui correspond à une certification par l'entreprise QUANTEC® .

Tout au début de sa carrière avec QUANTEC®, elle voulait tester si l'effet placebo pur pouvait être exclu dans les traitements et a décidé de réaliser un test avec deux jardinières devant sa maison.

La jardinière gauche a été traitée avec QUANTEC®, la droite non. Les informations envoyées à la jardinière gauche avec QUANTEC® étaient un mélange de

préparations naturopathiques et d'affirmations, y compris contre la sécheresse et le gel.

Sinon, les deux jardinières ont reçu exactement la même quantité d'eau et d'engrais. Les conditions d'éclairage étaient également identiques...

Les fleurs ont été plantées le 5 mai; le 14 mai - neuf jours plus tard - l'aspect était le suivant :



14 mai : Jardinière gauche traitée avec QUANTEC®



14 mai : Jardinière droite non traitée

Le 19 mai - cinq jours plus tard - les premières fleurs sont apparues sur la jardinière traitée avec QUANTEC®.

Le 4 juin, la jardinière gauche, traitée avec QUANTEC®, avait déjà une avance significative.

Le 12 juin, après une semaine de froid, la jardinière droite, non traitée, ne se portait pas bien. Le froid avait fortement affecté les fleurs, les feuilles étaient devenues jaunes. Le froid n'a visiblement pas affecté la jardinière gauche.

Le 3 juillet, après une semaine sèche avec des températures très élevées, les fleurs dans la jardinière droite, non traitée, ont été encore plus affectées.

Le 9 juillet, environ deux mois après la plantation, la différence était devenue flagrante :

La jardinière droite (non traitée) avait pu retrouver un peu de couleur, mais la différence avec la jardinière gauche était maintenant très claire.

Pour Madame le Docteur Pach, cette expérience, au tout début de sa carrière avec QUANTEC®, à côté des succès de traitement dans son cabinet, a été la pierre angulaire de sa confiance dans la biocommunication instrumentale avec QUANTEC®.



Plus d'informations sous :

QUANTEC GmbH
Wilhelmshöhenstraße 16
82319 Starnberg

info@quantec.eu
+49 (0)8104/62 90 88



19 mai : Jardinière gauche traitée avec QUANTEC®



19 mai : Jardinière droite non traitée



4 juin : Jardinière gauche traitée avec QUANTEC®



4 juin : Jardinière droite non traitée



12 juin : Jardinière gauche traitée avec QUANTEC®



12 juin : Jardinière droite non traitée



3 juillet : Jardinière gauche traitée avec QUANTEC®



3 juillet : Jardinière droite non traitée



9 juillet : La jardinière droite (non traitée) avait pu retrouver un peu de couleur, mais la différence avec la jardinière gauche était maintenant très claire.